



Jugendfeuerwehr Steinau mit sehr gutem Mannschaftsergebnis bei den Hessenmeisterschaften in Hungen



Die Jugendfeuerwehr Steinau belegte mit ihren drei Mannschaften die Plätze 4, 5 und 7 bei den Wettkämpfen der Jugendfeuerwehren auf Landesebene in Hungen.



In einem spannenden Wettbewerb traten am Sonntag den 26.08.2012 in Hungen Landkreis Gießen beim 43. Landesjugendfeuerwehrwettbewerb 52 Mannschaften aus ganz Hessen im Bundeswettbewerb der Jugendfeuerwehren auf Landesebene gegeneinander an. Dabei hatten die Teams die Aufgabe innerhalb von 7 Minuten einen Löschangriff nach Feuerwehrdienstvorschrift 3 fehlerfrei aufzubauen. Die zweite Disziplin bestand aus einem 400-Meter-Staffellauf, bei dem die 9 Mitglieder einer Mannschaft verschiedene feuerwehrtechnische Aufgaben zu absolvieren hatten. Bei den 16 Mädchenmannschaften belegte die Steinauer Mannschaft den 5. Platz hinter dem siegreichen Team aus Hünfelden-Kirberg. In der Jungenwertung

belegten die Mannschaften der Jugendfeuerwehr Steinau die Plätze 4 und 7 von 36 teilnehmenden Mannschaften. Den Titel des Hessenmeisters sicherte sich die Jugendfeuerwehr aus Homberg/Ohm-Maulbach. Die drei Mannschaften der Jugendfeuerwehr Steinau, die den Landkreis Fulda vertreten haben, wurden durch zahlreiche Fans unterstützt. Vor Ort konnten sich Ortsvorsteher Winfried Schäfer, der Gemeindebrandinspektor Christian Chalupa und die Gemeindejugendfeuerwehrwarte Christian Diegelmann und Marco Vogel selbst von den guten Leistungen überzeugen und den Mädchen und Jungen ihr Lob und Anerkennung für die guten Leistungen aussprechen. Am Abend wurde der anstrengende Tag mit einem Grillbuffet am Feuerwehrhaus beendet. Bürgermeister Karl-Josef Schwiddessen gratulierte hier auch noch persönlich den Jugendlichen zu ihrem guten Abschneiden.



	Mädchenwertung		Jungenwertung	
1. Platz	Hünfelden-Kirberg 2	1.421,0 Pkt	Homberg/Ohm-Maulbach	1.429,0 Pkt
2. Platz	Gemünden/Felda-Ehringshsn	1.415,0 Pkt	Knüllwald-Schellbach	1.427,0 Pkt
3. Platz	Lich/Niederbessingen	1.410,0 Pkt	Homberg-Mühlhausen 1	1.425,0 Pkt
4. Platz			Petersberg-Steinau 3	1.424,0 Pkt
5. Platz	Petersberg-Steinau 2	1.402,0 Pkt		
7. Platz			Petersberg-Steinau 1	1.419,0 Pkt

Zu diesem sehr guten Mannschaftsergebnis beim Bundeswettbewerb auf Landesebene 2012 kann man den Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr Steinau, und hier stellvertretend den beiden Jugendwarten Florian Eckard und Timo Bleuel und dem Betreuersteam, ganz herzlich gratulieren.

Weitere Informationen zur Feuerwehr Steinau unter:
www.feuerwehr-steinau.de